

En San Fernando plantean urgencia por implementación de Cesfam Poniente y Nuevo Hospital

Durante esta semana, el alcalde de San Fernando, Pablo Silva Pérez, sostuvo una reunión de trabajo con los consejeros regionales Rosa Zacconi, presidenta de la Comisión de Salud del Consejo Regional de O'Higgins, y Manuel Morales, instancia en la que se abordaron diversas materias prioritarias vinculadas a la salud en la capital provincial de Colchagua. Durante el encuentro, se analizó la necesidad de contar con un nuevo hospital para la ciudad, la situación del Cesfam Poniente + SAR, particularmente las dificultades que ha enfrentado el municipio con el Servicio de Salud O'Higgins para asegurar los recursos necesarios para su implementación, y el avance del proyecto de nuevo Cementerio Municipal.

En cada una de estas temáticas, los consejeros regionales escucharon las inquietudes planteadas por el alcalde y los equipos municipales, manifestando además su disposición a colaborar y poner a disposición sus buenos oficios para avanzar en estas iniciativas en beneficio de la comunidad sanfernandina. Al respecto, el alcalde Pablo Silva Pérez valoró positivamente la instancia, señalando que "fue una reunión

importante, donde abordamos varios temas tremadamente relevantes en materia de salud. El primero de ellos es la necesidad de un nuevo hospital para San Fernando, donde coincidimos con los consejeros regionales en que nuestra comuna requiere con urgencia una nueva infraestructura, ya que el hospital actual se quedó pequeño".

Asimismo, el alcalde se refirió a la situación del Cesfam Poniente + SAR, indicando que "aún no hemos recibido oficialmente el nuevo Cesfam, pero lo más preocupante es que no se nos han asegurado los recursos para su implementación. Estamos hablando de más de 530 millones de pesos y el Ministerio de Salud nos informó que durante 2025 no habría financiamiento disponible, por lo que esperamos que este año esos recursos puedan concretarse".

Por su parte, la consejera regional Rosa Zacconi destacó la relevancia del encuentro, señalando que "son materias que debemos trabajar de manera conjunta y con una mirada de largo plazo, y estoy disponible para apoyar en todo lo que esté a nuestro alcance para que estas iniciativas se concreten". 

